

Littoral : Agissons de la terre à la mer

Dossier de la rédaction de H2o
August 2024

Pour beaucoup d'entre nous, le littoral est synonyme de vacances, de baignades, de jeux, de détente dans de beaux paysages. Pour les "locaux", le littoral rime aussi avec ressources économiques, lieu de vie et richesse écologique... Force est de constater qu'il nous concerne tous, chaque jour de l'année. Situé à l'aval des bassins versants, le littoral est soumis à de nombreuses pressions humaines parfois amplifiées par le changement climatique. Ces pressions proviennent parfois de très loin à l'intérieur des terres. De la terre à la mer, nous sommes donc tous concernés par la préservation et la restauration de notre littoral.

L'Agence de l'eau Loire-Bretagne profite de l'été pour y consacrer son dossier du mois.

Agence de l'eau